
婷婷早前微博留言表示也找不到已搬往加拿大的兩
位姪仔，遭霆鋒前妻張 芝的粉絲圍罵，她表示

沒有為此不開心，只是將自己意見說出來。問婷婷會
否少提及 芝避免麻煩，她說：「不會，我不是沒常
識、沒意見的人，我都珍惜家人，大家問我問題，我
答到都會答。」提到拉姑因見不到孫兒不開心時，婷

婷稱日前與媽咪吃飯沒有異樣，中秋也未知會否一
家人吃飯，因他們習慣到當日才電話聯絡相約。

問婷婷想不想兩位姪兒回港，她說：「見多些當然
想，之前有時都未必見到，大家都沒時間很難講。」

對霆鋒王菲復合沒意見

至於不少網民希望霆鋒與王菲復合，婷婷坦言沒聽過，也不
清楚有沒這些可能，她笑道：「呢項真的沒意見。」提到過往曾傳

拉姑與王菲合不來，婷婷大反應道：「不是啊。她們很好，好好
傾。我唯一一次撞見她們是剛從屋企電梯口出來。」會否支持霆鋒
與王菲復合？婷婷認為只要哥哥開心就可。問她有沒聽過霆鋒說過
最愛的是王菲，婷婷笑道：「如果哥哥跟我談這些，我一定好開
心，但他從來不向我講心事。」

Amanda S.收頸鏈做禮物

9月11日是Amanda S.與老公的結婚紀念日，她表示日前到峇厘
遊玩3日，但因中秋臨近，她店舖生意大增，在外地也每天花兩
小時來處理業務，幸老公體諒沒有投訴。Amanda S.還表示老公
送了頸鏈給她做禮物，她就寫心意卡答謝老公。
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香港文匯報訊（記者 梁靜儀）
楊秀惠與莊思敏(Jacquelin)昨出席
馬來西亞食品節活動，二人不約
而同以低胸短裙亮相，其中以大
騷三吋「事業線」的秀惠較搶
鏡 。 來 自 馬 來 西 亞 的 秀 惠 與
Jacquelin，在活動上除了品嚐馬
來西亞地道美食外，又示範拉
茶，有板有眼。大會昨日又邀請
了馬來西亞旅遊局大使出席，驟
眼看竟與秀惠十分似樣，十分搞
笑。秀慧被問到是否刻意性感？
她自爆只是靠托：「買條裙時售

貨員話條裙要托先靚，女人都係
要托一托至靚，要搵個好bra
bra。」昨日是中秋節，秀惠表
示因近幾星期要開工睡眠不足，
收工後只想返屋企大覺 。笑問
可有人陪 ？她即說：「無，一
個人 雙人床。（豈不是好寂
寞？）依家單身，但都有女性朋
友約食飯，但好悶。」問到現時
可有男友？她表示沒有男友，也
希望可以得到幸福，但希望趁年
輕多搵錢，買大屋接父母來港度
假。

莊思敏昨晚中秋與導演葉念琛
到戲院出席《第一次不是你》謝
票活動，說到葉導演專登揀中秋
約她謝票？她笑道：「佢咁 得
閒，希望屈到佢請宵夜，但又心
思思同細妹在屋企BBQ，未決定
去邊。」她表示月底便會赴上海
參與壹基金舉辦的賽車活動，同
場還有錢嘉樂、洪天明及孫佳
君。首次參加賽車的她在港因有
車速限制未能練車。笑問她是否
準備陪跑？她笑謂會盡力，而自
問手車都OK。

莊思敏不敵性感楊秀惠

張靜初為新片學做飯
香港文匯報訊（記者 梁靜儀）

第二屆「香港意大利電影周」
於前晚舉行揭幕典禮，出席嘉
賓有開幕電影《危情黑吃黑》
導演兼男主角路加巴巴里治、
女主角張靜初、趙碩之、吳嘉
龍及貝安琪等，路加巴巴里治
更即場吻張靜初面龐，二人更
不時有說有笑，十分投契。首
次參演意大利電影的張靜初，
大讚拍檔路加巴巴里治是一名
出色的演員，能演出對方執導
的作品是一美妙的經驗，同時
很開心這次的角色讓演員有發
揮的空間，故拍攝得十分開
心。問到當中可有困難的地

方？她笑言首先是要學做飯，
因其角色是餐廳老闆但她平時
卻不做飯，故事前特地去朋友
的餐廳上了好幾節課，她笑
道：「現在切蘿蔔及黃瓜都特
別快，還可以一邊演戲也不會
切到手，只是演起來很像，不
過 我 也 會 粉 蒸 排 骨 跟 包 餃
子。」她不諱言最初接此戲因
為不懂角色而有些猶豫。她表
示戲中對白以英文為主，不用
講意大利文對白。曾拍過不少
外語片的她，被問到今後是否
只接拍外國片？張靜初說：

「雖然一直有外國片商找我傾
合作，但我會接受以劇本及角
色作考慮。」談到被指介入王
菲與李亞鵬婚姻的小三苗圃，
張靜初承認跟苗圃合作而認
識，但就不想多講。另外，已
回復自由身的趙碩之表示，現
靠朋友介紹工作，又稱如果劇
情需要，性感可以無底線。

香 港 文 匯 報 訊

（記者 李慶全）文
詠珊（JM）昨日出
席一房車發佈會，
JM坦言最近都想過
換車，全因其座駕
已用了四、五年，
她 笑 指 從 最 初 的

「生手」現已變成
「烈女」，所以好想
追求一輛戰車。昨
日 J M 身 穿 火 紅 長
裙，她帶笑表示也
喜歡自己的座駕車
是紅色，感覺會很
狂 野 、 性 感 兼 熱
情。有否定下車價
目標？她表示要看
眼緣和坐上去感覺

是否舒服，看中的
話便會立刻落訂，
感覺就似挑選男友
般也是看是否感覺
適合自己。

李治廷曾跟她傳
過緋聞，現新聞轉
到范冰冰身上，JM
不違言拍戲也是一
個 渠 道 去 結 交 男
生，不過一切都講
緣分以及雙方是否
溝通到。至於李治
廷有否介紹冰冰給
她認識？JM笑說：

「你們去問他吧，我
近來也很少見他，
也 不 清 楚 是 否 真
事，不過都知道他

近期好多正能量。」
會 否 感 覺 二 人 合
襯 ？ 她 帶 笑 說 ：

「旁人總不能給予意
見，如果真是喜歡
的 也 不 會 理 會 太
多，我作為朋友一
定支持他的決定。」

香港文匯報訊（記者 吳

文釗）吳雨霏（Kary）昨日

出席鞋履品牌的活動，她表

示中秋會回家慶祝，因為一

家人已長時間沒相聚，媽咪

陪妹妹去外國讀書離港兩個

月，她自己又去了意大利拍

廣告，所以趁中秋與家人團

聚。Kary早前到意大利拍廣

告，順道購物結果大出血六

位數，她表示因有退稅優惠

忘形拚命搜購，結果兩箱行

李去四箱返來，有指Kary仍

用與余文樂拍拖時的舊行李

箱，她說：「咦，仲講，好

out呀！我有買新行李箱其

他順其自然。」昨日活動上

加插偷拍整蠱藝人節目《玩

爆你個腎》，由Je a n a、

Dominic等人合謀做出連串

事故，務求令Kary發火。可

惜Kary情緒智商高，就算被

攝位搶鏡，導演在她面前推

跌鞋櫃，她都保持笑容沒有

發火。事後Kary笑言在後台

時見Dominic

不停做運動已

察覺有不妥。

Jeana就擔心與

Kary不熟怕反

面，她表示曾

在澳門出席活

動時被內地演

員攝位，但她

完全沒發火反

而禮讓對方。

吳
雨
霏
意
大
利
花
六
位
數
血
拚

香港文匯報訊 夏韶聲、周啟
生、李國祥、林欣彤、敖嘉
年、鄒文正、AOA、林子博、
陳彥行、吳幸美及朱紫嬈等將
於10月12日舉行一個名為第一
屆「拯救遺棄動物中心慈善音
樂會」，為被遺棄的貓狗建立一
個安居之所。藝人中有不少本

身十分愛
護 動 物
的，他們
接受記者
訪問，亦
講出了對
被遺棄動
物 的 感
受，亦望
大家予以
這次的音

樂會支持。
陳彥行表示基本上香港對保護

動物意識都比較強，起碼有防止
虐畜條例，但在某些國家，因為
沒有防止虐畜條例，所以吃狗
肉、貓肉，虐殺動物，也不會得
到法律的制裁！很痛恨那些懷孕
了就遺棄寵物，有些寵物老了，
有病，不想破費醫治，就把牠們
遺棄或人道毀滅。參加這演出
是想宣揚，支持領養，拒絕殘
酷買賣。周啟生表示：「飼養
寵物是一生一世的責任，不可
兒嬉，對牠們應視之『親如子
姪』，無論生老病死都要照顧到
底，一定要生養死葬；那些對
動物有粗暴、變態行為的人，
應以『以彼之道，還施彼身』的
方法對待。」

陳彥行痛恨遺棄動物者

文詠珊不知李治廷新緋聞

香港文匯報訊（記者 吳文釗）謝婷婷與Amanda S.前晚出席高跟鞋品牌宣傳活

動，對於王菲宣布離婚震驚娛圈，不少網民希望王菲與謝霆鋒復合，婷婷直言沒意

見，但承認當年王菲與媽咪拉姑關係不差，多話題。

■問到會否支持霆鋒與王

菲復合？婷婷認為只要哥

哥開心就可。

■Amanda S.表示因中秋臨

近，她店舖生意大增。
■名模Danielle表示忙於照顧一

對子女，但不會再追多一個。

■楊秀惠與莊思敏出席馬來西

亞食品節活動。
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■陳彥行

香港文匯報訊（記者 吳文釗、植植、

李慶全）昨日通訊事務管理局裁定無
電視濫用了其支配優勢，從事了反競爭
行為，違反《廣播條例》第13和14條。
主要是指無 使用的藝人和歌手的獨家
合約載有苛刻和不合理的條款；簽訂部
頭合約和一演出合約的藝人被禁止在其
他電視台的節目演出時使用原聲；被禁
止為其他電視台宣傳其有分參演的製作
以及被限制在香港其他電視台的節目說
廣東話。判罰款90萬，兩個月內不再禁
止使用廣東話規限等；無 即發出聲
明，不排除就有關裁決採取法律行動。

行內人士對此有不同的反應，普遍認
為是市場失衡問題。亦有人認為藝人歌
手簽合約屬你情我願，政府在巳電視台
與藝人簽訂合約問題也要管，是否管得
多 ？

09年的事現已改變很多

曾志偉、錢嘉樂及薛家燕等昨晚為
《超級無敵獎門人》錄影，對於無 被
罰，志偉稱對裁決不了解，無 或有可
能進行上訴，所以不便多言。他只想
說：「在TVB及藝人立場，事件已經是
09年的事，現時很多已經有改變，或者
想追究其他部頭及一show合約問題。在
老闆立場當然不想自己藝人到其他台，
算是公司資產。我見很多藝人感到不受
重視離開後又回來，不簽經理人合約就
不知道簽甚麼好。」

志偉稱現時不存在一show合約藝員不
能到其他台的規限，「以我所知只有4位
藝人是一show合約，是李香琴、鍾景
輝、劉兆銘及周驄，無 選藝人安排工
作，當然以自己藝人優先。」志偉更打
比喻指現在情況是沒有競爭對手，像一
夫多妻制下，太太當然會叫老公多回
家。

規則有助訓練講普通話

錢嘉樂就自言因普通話不佳，以往合
約規定有助他訓練普通話，但他也羨慕
志偉在很多地方也用廣東話，他也想學
對方。今後會否轉用廣東話接受其他電
視台訪問？嘉樂認為可與無 商討。

未有留意裁決結果的家燕姐，表示一
切會尊重合約精神為先，要等公司安
排。會否改用廣東話接受別台訪問？家
燕姐表示用廣東話是方便些，但普通話
對她來說也不是大問題。

樂瞳與無 有藝員及歌星合約，她個
人覺得上其他電視台或媒體講普通話是
沒有不公平，因為她是無 人仍可接受

其他媒體訪問，且也可以給她一個機會
去練好普通話。因在她而言無 已是一
個很大的平台給她宣傳，她每次做騷也
沒計較收多少錢，只希望能有更多人可
以看到她的演出和聽到她的歌。她說：

「我對無 特別有歸屬感，因為我會叫Ｔ
ＶＢ做阿媽，也不會叫第二個做阿媽。」

罰無 不如開放市場

有前TVB藝人經理人（現為獨立經理
人）表示，今次90萬元罰款，對TVB來
說只是少數目。而且主因是香港的電視
台唔夠多，市場唔夠開放。他坦言自己
的藝人也是和TVB簽部頭約(非親生仔)，
雖然沒有寫明唔可以亮相其他電視台，
但就會在傾約期間暗示如果藝人亮相其
他電視台，將被封殺。他舉例說：

「TVB的藝人現在於內地拍內地劇，都寫
明唔可以用藝人原聲及在香港播出劇
集，但早前林保怡的《愛上女主播》及
吳卓羲的《大丫鬟》也分別在亞視及有
線播出，TVB雖曾作投訴，但最後事件
也不了了之。」該經理人無奈地表示，
通訊局與其罰無 倒不如盡早開放市
場。

一位資深女經理人表示，不理是否
TVB，作為一個電視台招攬了一些員
工，又有支付薪酬，確實有權不容許自
己的員工亮相其他電視台幫人宣傳的，
如果罰TVB就唔公平。作為一個合約藝
人，確實不應該上其他電視台的節目。
但如果藝人只是做娛樂新聞的訪問，就
應該容許，如果硬性規定用普通話接受
訪問，似乎有違新聞自由精神。

志偉指藝人是公司資產

自然不想同人分享

■曾志偉與錢嘉樂

對TVB被判罰不便

多言。
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